



Rina Gitler fue galardonada con la medalla a la Mujer del Año 2019

Por
Notimex

Luego de un minuto de aplausos en memoria de la priista María de los Ángeles Moreno, quien falleció en 2018, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, entregó la medalla de oro a la doctora Rina Gitler como la Mujer del Año 2019, por su obra social en la reconstrucción de mama en mujeres de escasos recursos que han sufrido cáncer.

En el Museo de Antropología, la coordinadora del Patronato Nacional Mujer del Año, Kena Moreno, puntualizó que desde 1960, cada año se hace el reconocimiento a una mujer que realice una obra de trascendencia social.

Entre fuertes aplausos de mujeres que fueron sus pacientes, Gitler, quien también es sobreviviente de cáncer, agradeció al patronato la distinción y se declaró feminista de corazón.

Llamó a trabajar en equipo y se mostró orgullosa de su Fundación Alma, dedicada a reconstruir las mamas en mujeres de escasos recursos que han sufrido cáncer; dijo que ha sido privilegiada, y sostuvo que la frase sobrevivir no es suficiente, porque la vida es hoy, "se puede llegar hasta donde uno quiere".

En 1960, por primera vez se otorgó la presea Mujer del Año a Carmen Villegas de O´Farrill, fundadora del primer centro de rehabilitación para discapacitados con actividades productivas.

En los siguientes años se premió a la primera embajadora de México, Amalia Castillo León; la senadora María Lavallo Urbina, la actriz Dolores del Río; la exministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Olga Sánchez Cordero, la exdirectora general del Instituto Politécnico Nacional, Yoloxóchitl Bustamante.

Entre otras mujeres destacadas han recibido el premio la comunicadora Lolita Ayala, la gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich, María de los Ángeles Moreno fue la mujer del año de 1994.

A su vez, la directora ejecutiva de CIBanco, Leonor Díaz Chávez Moreno, aplaudió la presea a la doctora Gitler, por su esfuerzo para ayudar a las mujeres con escasos recursos a través de su fundación Alma.

Señaló que en México, el cáncer de mama es la segunda causa de muerte de mujeres entre de 30 y 45 años de edad, principalmente